

日本には約300の日本語学校があり、それだけ日本へ対応に対する人気は高まる。開校前にアンケート、2週間で240人の個人情報を提供して「日本語を学びたい」をもつ大学生・大卒などが分かり、しかも外の居住者が50%を、需要は全国レベルで定員300人もコロナによって十分に埋まる」と目指す日本語レバ

ル（N2相当）の4クラスに分かれおり、3ヶ月でそのクラスの試験合格を目指す。ミャンマー語と日本語は文法が似ており、ミャンマー人の日本語取得スピードは早い。日本人講師が1人常駐し、フリースクールを担当するとともにミャンマー人教員の養成に取り組む。N3～5クラスは3人のミャンマー人が教える。また「前橋国際日本語学校」「東京桜ヶ丘学院」と連携して日本語教育を進める。

——開校延期中に取り組んだことは

——言語や文法、会話などを教えていた。これとは別にOIJに興味を持つ人たち向けにホームページ的な使われ方を狙ってフェイスブックに公開したところ約1万3000人が登録してくれた。

——なぜミャンマーに特化しているのか

「富士通などIT企業に就職し、開発拠点として設立したミャンマーの担当となり、ミャンマー人を知った。少子高齢化が進む日本を教える国はどこかを考えるとミャンマーしかないと

日本で、日本人の心に近い傾向を持つ。しかしミャンマーは働く場が乏しく、何とかしたいと思い、特化するようになっただ」

■会社概要

▷本社=千葉県船橋市海町
2-12-24
▷設立=2018年3月28日
▷事業内容=ミャンマー等の人の人材提案・教育・育成支援。設計開発

オフィスエム 抗ウイルス壁紙使用など

女性用シェアハウスで対コロナ

新型コロナウイルス感染が収まらない中、オフィスエム（東京都千代田区）は10月、感染防止対策を施した女性専用シェアハウス「ステイセーフ西片」（同文京区）をオープンする。入居者募集中で内装などが整い次第、内見会（ウェブもあり）を開催する。

「ウズコロナ、アフターコロナ時代を見据え、「3密」を避けるため施設内の小さな間借りスペースの管理と効率化を可能にするシステムを開発。西片に初めて導入した。

ウェブサイトの画面から簡単



「ステイセーフ西片」の完成予想図

に予約できる管理システム「チョコッと予約管理」で、バスやキッチン、トイレ、洗濯室など共有施設についてウェブサイトを見ることで空いている時間帯を確認し予約できる。施設管理

者にとってスペース単位の稼働率などを収集でき、効率的な運営運営が可能になる。

安心して住めるように内装には抗ウイルス機能を持つ壁紙を使い、家具や食器など共有アイテムは最小限に抑えられる。いつでも在宅勤務ができる設備の整った共有スペースがあり、緑がある庭で気分転換もできる。

また、同社が創業以来培ってきたリモートワークや副業に特化したハサウエーの提供や仕事を紹介。都内在住者が在宅で仕事を継続しつつ副業スキルを身につけるサービスも利用できる。

クリナップ、システムキッチン一新

扉面材充実 デザイン性強化

クリナップ（東京都荒川区）は主力のシステムキッチン「STEADY（ステディア）」をリニューアル、デザイン性を強化して9月から受注活動を始めた。

意匠の要である扉面材と取手のバリエーションを拡充。扉面材を従来の5クラス38色から5

クラス49色に、取手も9種類から10種類に増やすとともに、扉と取手の組み合わせで「わたしらしい」空間演出を高めた。レンジフード側面やコンロ横引き出しの前面板も扉面材仕様が可能になり、希望するインテリアアイストに細部までコーディネートできるようになった。

また「フラット対面プラン」に、手入れのしやすさと高い耐久性で根強い人気のステンレスワークトップが登場。再注目のマテリアルミックスを実現し、シャープで印象的なインテリア提案が可能になった。

イメージキャラクターには引き続き女優の松たか子さんを採用。高い清掃性と耐久性を誇るステンレスキャビネットを標準装備したステディアのブランドを訴求していく。

木から牛舎できるこ

た。

データセンターの
向上策としては、
で冷却を行うのが

周波数

ソニー、電

ソニーは、無線
を有効活用で各
周波数共用（D

DSAは、周波
理されていた電
スで一元管理し
用者への干渉を

有機

NHKと

NHKは日本
機ELディス
化、省電力化
を開発した。

有機ELデ
電子が陰極を
じて運ばれ、
合すること
子供胎盤に

非

キヤ



キヤ
パン
面・非
るセ